
 
第 1622回（2月 12日）例会報告 

＊点    鐘    矢澤大和会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊来賓紹介   
   国際ロータリー第 2570地区 
   特別委員会委員長    栗山昇氏(朝霞 RC) 
＊会長報告      矢澤大和会長 
＊米山功労賞感謝状授与  

清水孝男会員・新井啓介会員・矢澤大和会員 
＊幹事報告      新井啓介幹事 
＊委員会報告 

  雑誌・広報委員会  古田稔委員長 
      親睦・家族委員会  倉持成一郎委員長 
＊出席状況報告    渡辺昭孝会員 
＊ニコニコボックス  島崎義春副委員長 
＊本日の卓話   
   朝霞 RC   栗山 昇氏 

 地区の「クラブリーダーシッププラン」(CLP) 
＊点鐘       矢澤大和会長 
 

会長報告 
 

             
会長  矢澤 大和 

 
今日は、ＣＬＰの勉強会と

いうことで、ＣＬＰの啓発普

及のための地区特別委員会栗

山昇委員長にお越しいただき

ました。栗山委員長には、昨 

年の１月にもお越しいただき、ＣＬＰの卓話をいただ

いたことは、記憶に新しいところですが、この一年間

でＣＬＰを取り巻く環境が大きく変わろうとしていま

す。来年度、すなわち田辺年度では、「地区は、各クラ

ブがＣＬＰを導入したと言う前提でセミナーなどを開

くので、各クラブはＣＬＰを導入しなくもいいけど、

地区の要望には対応をしてください。対応をしなさ

い。」と言われたような気がします。間違っているかも

しれません。栗山委員長、訂正をお願いします。 
なぜ導入しなくてはいけないのか。導入する事により、

なぜクラブが活性化するのか。等などが今日のポイン

トかと思います。ご清聴をお願いいたします。 
先日来、何度かこの会長報告でも取り上げさせていた

だきましたが、「のぼうの城」作者、和田竜さんの講演

会が３月２日１時半から３時まで、郷土博物館会館２

０周年記念講演会として開催されます。この講演会定

員１００名だそうです。申し込みが、２月１５日より

郷土博物館で始まります。映画化も視野に入れている

とのことです。是非、ご拝聴いただきたいと思います。 
今日は、雑誌広報の古田委員長の時間、また栗山委員

長の熱弁の時間も必要です。これで会長報告を終了さ

せていただきます。 
幹事報告 

 
 

幹事  新井 啓介 
 
          1．本日は、クラブ奉仕委

員会の担当例会ですが、

2570地区特別委員会、栗山
昇委員長様にご来訪頂きま 



した。後ほど卓話よろしくお願い致します。 
2 月は、世界理解月間です。本日の幹事報告は、時
間の関係で、1つだけ連絡させて頂きます。 

2. IMについて                                         
来月 3月 1日(土)は、Intercity Meetingが｣開催さ
れます。 
先月の IM キャラバンでご案内の通り、今年度は加
須の平成国際大学にて行われますが、午後 1時登録
受付で 5時 30分終了予定です。 
会員同士車の分乗で行きたいと思いますので、本日

FAXにて詳細案内を致しますが、返信をお願い致し
ます。全員登録になっておりますので、ご出席よろ

しくお願い致します。      以上 
                                

出席報告 
渡辺 昭孝会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 22名   3名 64.1% 

 
ニコニコボックス 

 
矢澤会長  栗山委員長、御多用中ありがとうござい

ます。CLPまだ良く解りません。やさし
く教えて下さい。 

新井幹事  2570地区、栗山昇委員長様、ご来訪あり
がとうございます。卓話宜しくお願い申

し上げます。 
清水    栗山委員長様、ご来訪有難うございます。 
      「指導者のあり方学び春近し」 
      ガバナー月信に掲載されました。 

古田さん、ご紹介有難うございました。 
「梅吉翁しのぶ米山春の例会」 

古田    雑誌・広報でお世話になります。 
神田    今日、2月 12日は私の誕生日です。 

58歳になりました。 
橋本    さくらマップ制作も佳境に入りつつあり

ます。アドバイス,お早めにお願いします。           
田中(利)  4 月 19 日(土)地区大会前夜祭のコンサー

トのプログラム決定いたしました。入間、

川越、行田３ヶ所で練習まもなく始まり

ます。 
阿部    重ね重ね CLP の卓話ありがとうご

ざいます。勉強させていただきます。 
斉藤    栗山様、ようこそ さくらクラブへ、卓

話よろしくお願い致します。 
細井    栗山さん、ご来訪ありがとうございまし

た。卓話よろしくお願いします。 
田邉    栗山様、本日は大変有難うございます。 
小澤(健)    栗山地区委員長の来訪を歓迎させて頂

きます。 
小澤(誠)   栗山委員長、ようこそ行田さくらクラブ

へ、卓話宜しくお願いします。 
同文    高根沢 松岡  渡辺  田島 倉持  
      戸ヶ崎 島崎  飯島 
 

委員会報告 
 
雑誌・広報委員会       古田稔委員長 
2月ロータリーの友から 
① 7ページ 
  岡山県北西端 人口 36,000人  新見 RC 
  解散の危機を乗り越えた。 
  「創立から１０年に危機」「派閥」「私物化」が

原因のようだ。今、第２の創立記念日に向かっ

て、来期 35周年を迎える。 
② 17ページ 
東京葛飾東 RC 鍋島享様の投稿 
今こそロータリーを！ 商業道徳の崩壊を憂え

て、現世の世相に警鐘を乱打！  
2月ガバナー月信から 
① 10～11ページ 
我がクラブから（清水さん、矢澤さん、新井さ

ん、松本尚さん）4 名が写真入りで表彰を受け
ている。皆さんに心からお祝いを申し上げます

と共に、我がクラブの存在観を力強くお示し頂

きました事、誇りであります。 
 

親睦・家族委員長      倉持成一郎委員長   
委員会では、やがて桜の咲く時期を予感しつつ、メン

バー、ご家族の皆様を世界遺産に登録された桜の咲き

誇る吉野山、歴史の宝庫に囲まれた古都奈良へと、春

季旅行例会を企画致しました。ご出席の程宜しくお願

い致します。 
日時  4月 13日(日)～15日(火) 



本 日 の 卓 話 
 

国際ロータリー第２５７０地区 
       ＣＬＰ・規定審議会特別委員会 
              委員長    栗 山 昇様 

 
 
「クラブリーダーシッププラン」について 
ＲＩの作成した手引き書から見たクラブリーダーシッ

ププランの委員会構成 
＜推奨クラブ細則第８条＞ 
四大奉仕部門は、本ロータリー・クラブの活動のため

の理念と実践の枠組みである。 
それは、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、および国

際奉仕である。本クラブは、四大奉仕部門の各部門に

積極的に取り組むこととする。 
＜推奨クラブ細則第９条＞抜粋 
前略―会長エレクト、会長および直前会長は、指導の

継続と計画の引継を確約するために、協力すべきであ

る。一貫性を保持するため、実行可能であれば、委員

会委員は同じ委員会に３年間留任されるべきである。

会長エレクトは任期が始まる前に、委員会の空席を補

填するために委員を任命し、委員会委員長を任命し、

企画会議を設ける責務がある。委員長は、委員会委員

としての経験者を任命することが推奨される。―後略 
 
＜常任委員会＞クラブ会員増強・退会防止委員会 
＜小委員会＞ 
会員勧誘・職業分類・退会防止・会員候補者の教育  

新会員のためのオリエンテーションと教育・会員の継

続教育・ロータリー家族 
 

クラブ広報委員会 
＜小委員会＞特に規定無し 
クラブ管理運営委員会 
＜小委員会＞ 
出席・クラブ会報・クラブ奉仕・親睦活動・雑誌・例

会プログラム 
クラブ奉仕プロジェクト委員会 
＜小委員会＞ 
社会奉仕・人間尊重・地域発展・地球保全・国際奉仕・

協同奉仕・募金活動 
ロータリー・ボランティア・職業奉仕・世界社会奉仕

委員会・青少年 
クラブ・ロータリー財団委員会 
＜小委員会＞ 
財団プログラム・財政的寄付・学友・年次プログラム

基金・補助金・研究グループ交換 
恒久基金・ポリオ・プラス・ロータリー世界平和フェ

ローシップ・奨学金 
この手引きは、２００７－０８年度、２００８―０９

年度、２００９―１０年度のクラブ委員会が使用する

目的で作成されました。本冊子に掲載されている情報

は、「標準ロータリークラブ定款」・「推奨ロータリー・

クラブ細則」・「国際ロータリー定款」・「国際ロータリ

ー細則」・「ロータリー章典」に基づいています。 
クラブとしての対応については、このＣＬＰを導入す

るか否かは、クラブの自由です。 
地区の対応としては、ＣＬＰを前向きに捉え、クラブ

を支援していく予定でおります。 
ここで、本年の国際協議会（ガバナーエレクト研修会）

で、ＣＬＰ分科会の研修リーダーでありますレイ・ヒ

ギンボサム元ＲＩ地区ガバナーはこのように発言して

おります。 
「ＣＬＰが、四大奉仕部門に取って代わる新しい委員

会構成であると言われるのをしばしば耳にしますが、

これは悲しいことです。意図することは、そうではな

く、四大奉仕部門は、これからもロータリーの哲学的

な礎石であり続けます。ＣＬＰは、単なる新しい委員

会構成に留まるものではありません。クラブが望むな

ら、プランを実施しても委員会構成は、以前のままに

残すこともできるのです。」             
           



ロレーナさんへお小遣い      
          
 
 
ロータリー米山記念奨学会より功労者に感謝状が

届きました。矢澤会長より手渡されました。 

 
清水孝男会員 

 
新井啓介会員 

 

 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
矢澤大和会長 

（田中米山委員長がプレゼンターに） 
 
 
 
 


